

Herzlichen Dank

Liebe Eltern,

wir haben neue Spielsachen angeschafft.

Durch den überaus großen Einsatz und das ehrenamtliche Engagement unseres fleißigen Elternbeirates zu St. Martin und unserem Christkindlmarkt im Kindergarten, konnten wir insgesamt

1593,76 € einnehmen.

Dafür gilt natürlich auch allen Eltern Dank, die mit uns gefeiert und gespendet haben.

Die Kinder werden sich bestimmt riesig über die neuen Spielsachen und Fahrzeuge freuen.

Ein herzliches Vergelt's Gott an alle!

Zu Ostern erhalten die Kinder noch zwei weitere Laufräder und zwei große Hüftiere
(bingt der Osterhase)

